

挑戦 ～ 第3学年 学年便り ～

発行日
2月24日（金）

向春の候、皆様におかれましては益々ご清栄の事とお慶び申し上げます。

入試が終わりましたが、手ごたえはいかがだったでしょうか。持てる力を出し切り、それがよい結果に結びつくことを祈っております。

また、3年生は授業が終わり、卒業式等へ向けての特別日課で過ごしています。有終の美を飾ることができるよう、しっかりと指導していきたいと思っております。ぜひ、卒業式へお越してください。

さて、前回に引き続き、生徒たちが3年間を振り返って感想を書いてくれましたので、ご一読ください。
（※今回は表面にA組、裏面にB組を掲載してあります）

大変な事も沢山あったけれど、それ以上に楽しいことが数えきれない程ありました。皆と過ごした何気ない日常こそが、3年間の1番の思い出です。

コロナ禍での中学校生活のスタートで、慣れないことばかりでしたが、様々な行事を学年やクラスの仲間と一緒に取り組んで、充実した中学校生活を過ごすことができました。

3年間コロナの影響もあって大変でしたが、その中でもしっかりと勉強に取り組むことができました。また、部活動や学校行事なども十分に組み合わせていたと思います。

コロナ禍で、いろんな事ができなくなってしまったけど、この3年間でコロナ禍だからこそできたこともたくさんあったので、とても良かったです。

入学したときはコロナ禍ということもあり、不安な事が多かったけど、3年間過ごしてみて、すごくあっという間でした。この3年間、楽しくたくさんの思い出ができました。

最初はコロナ禍で分散登校していて、これからどうなるのかと悩んでいたけれど、普通に学校に通って勉強して、部活をして、修学旅行にも行けたので良かったです。

中学3年間はあっという間でした。1年生の頃は、何もわからなくて不安だったけれど、今はたくさんの方に挑戦して楽しく学校に通えるようになりました。行事等でいろいろな思い出ができました。

1年の頃は分からない事が多かったけれど、2年になってからは先輩という教える立場になり、最高学年になるとたくさんイベントもありました。今が1番がんばらないといけない時期なのでがんばります。

勉強や部活動でつらいことや楽しいことなど、いろいろあったけれど、友達と楽しく話すことができてもよかったです。



3月の予定

- 追検査
- 3年生を送る会
- 公立高校入学許可候補者発表
- 卒業式予行
- 公立二次募集出願
- 卒業証書授与式
- 公立二次募集志願変更
- 公立二次募集検査
- 公立二次募集検査発表
- 離任式（参加者は制服）

下校時刻 17:30

スクールカウンセラーより

～松本克彦先生～

基本的に金曜日が相談日になっています。悩み事や相談したいことがあれば、教室棟2階の相談室へおこしてください。

直通電話がありますので、保護者の方からの電話での相談も受け付けています。

▶電話番号

0475-46-3719

▶来校予定日

3月 3日、10日、
17日



<p>1番の思い出は身体測定で学校に行けたことです。新型コロナウイルスに感染したり、風邪をひいたりせずに過ごせてよかったです。</p>	<p>コロナの影響でできなくなったこともありましたが、行事などを通じ、クラスメイトや先生方、先輩や後輩と関わり、とても充実した3年間でした。</p>
<p>転校してきて、新しい友達に会えたことがとてもよかったです。 中学校生活最後だったので、楽しい思い出が作れてとてもよかったですと思います。</p>	<p>この3年間で楽しい思い出がたくさん作れました。コロナ禍だったけれど、友達と仲良く修学旅行や長南祭に取り組むことができました。</p>
<p>私は1、2年生の時には月日が経つのは長いなと思っていましたが、3年生になるとあっという間に過ぎてしまいました。3年間色々あり、大変でしたが、楽しかったなと思いました。</p>	<p>3年間色々あったんですけど、1日1日が大切な思い出でした。校外学習や修学旅行などは、みんなで宿泊して、コロナ禍なりに楽しい思い出ができました。</p>
<p>この3年間を振り返ると一瞬だったなあと思いました。でも、その一瞬でたくさんの思い出ができたし、友達とも仲がとても深まりました。 高校には行きたいけれど、皆と離れ離れになるのは嫌だなと思いました。</p>	<p>この3年間で、色々な事を仲間と乗り越えてきました。その中で記憶に残っているのは運動会や合唱祭、修学旅行などです。運動会では、皆で協力して助け合っていく大切さを改めて感じることができました。合唱祭はクラスで心を合わせ、より一層絆を深めることができました。修学旅行では京都、奈良の歴史の長さに感銘を受けました。</p>
<p>私は中学3年間でたくさんの事を学ぶことができました。楽しかったことや、大変だったこともありましたが、充実した中学校生活を送れたと思います。皆とは別れますが、高校に行っても充実した生活を送りたいです。</p>	<p>友達と一緒に勉強をすることができてよかったです。休み時間はいつも色々なところから声が聞こえてきて、静かな時間はほとんどないようなにぎやかなクラスでとても楽しかったです。</p>
<p>中学3年間を振り返ると、コロナウイルスの影響で縮小された行事等もありましたが、楽しく過ごすことができました。また、修学旅行では初めて京都や奈良に行き、良い思い出がたくさんできました。最後に、この長南中学校で3年間で過ごしてきて、後悔したことや忘れられないことも多々ありましたが、多くの巡り会いもあり幸せだと感じました。</p>	

2年生進路学習「3年生に学ぶ」 2月3日(金)



2年生の進路学習に、3年生の生徒数名が参加しました。後輩たちの進路選択の一助になれば幸いです。